

COMMUNIQUE DE PRESSE 04 NOVEMBRE 2020

Les étudiants de l'EiSINe ont participé à la coupe de France de robotique 2020

L'édition 2020 de la Coupe de France de robotique vient de se dérouler les 28 et 29 octobre à la Roche sur Yon. Cette année, compte tenu de la crise sanitaire, seules 48 équipes étaient présentes et la compétition a été écourtée pour cause de confinement.

L'EiSINe était représentée par 2 équipes : R3EA (étudiants de master EEEA) et l'UTTRONIQUE (étudiants de spécialité d'ingénieurs A2I en collaboration avec l'UTT).

Après une première journée d'homologation des robots, l'équipe R3EA s'est classée à la 21ème place et l'équipe UTTRONIQUE à la 16ème place à l'issue de la phase de qualification.

Les 16 meilleures équipes ont participé à une nouvelle compétition. **L'équipe "UTTRONIQUE"** s'incline contre les vainqueurs de l'édition 2020 et **termine 9ème** en réalisant son meilleur match de la compétition.

Bravo aux étudiants et à l'équipe d'encadrement qui pensent déjà à l'édition 2021.

La Coupe de France de Robotique est un **défi ludique, scientifique et technique de robotique amateur** qui s'adresse à des équipes de jeunes passionné(e)s de la robotique ou ayant des projets éducatifs vers les jeunes. Les équipes doivent être constituées de plusieurs personnes. Cette rencontre permet de nombreux échanges de savoirs et savoir-faire entre les participants. Les participants doivent concevoir puis réaliser un **robot autonome**, conforme au règlement, à l'esprit de cette rencontre et apte à participer aux matchs. Les participants peuvent être suivis par un enseignant, mais la conception et la réalisation des robots doivent être le fruit de leurs réflexions.